

Corporación de Desarrollo de la Zona Austral Auspició Libro

•Se titula "Evangélicos Bajo la Cruz del Sur" y su autor es el periodista Juan Guillermo Prado Ocaranza.

En el Hotel Los Nires se realizó la ceremonia de lanzamiento del libro "Evangélicos Bajo la Cruz del Sur", escrito por el periodista Juan Guillermo Prado, que fue auspiciado por la Corporación de Desarrollo de la Zona Austral, que preside Guillermo Cruz Barros.

En la ceremonia, estuvieron presentes el Presidente del Consejo de Pastores, Freddy Flores; el diputado en ejercicio y senador electo, Antonio Horvath Kiss, pastores y periodistas.

Guillermo Cruz Barros, hizo uso de la palabra destacando que el libro en cuestión, fue una iniciativa de la Corporación de Desarrollo de la Zona Austral, que ha tenido incursiones en diversos sectores. "Estamos trabajando en el área social, en el área cultural, se atiende a personas de escasos recursos con asesoría legal y una serie de iniciativas que se traducen en obras concretas. Nos permitimos presentar este texto que se vino a sumar a estas actividades. Los evangélicos, son aquí un grupo importante, de acuerdo a nuestros antecedentes, lo que significa que estamos dentro de

algo que merece ser estudiado", afirmó el Presidente de la Corporación.

El Presidente del Consejo de Pastores de Coyhaique, Freddy Flores, fue el segundo orador. "Yo le decía a don Juan Guillermo, hace unos días atrás, que más que agradecerle el trabajo que realizó, poder resaltar que no es fácil hacer un trabajo de investigación de este tipo, por la forma de trabajo que las diversas Iglesias tiene, que es muy particular" señaló, recordando que el Consejo lo integran 14 Iglesias Evangélicas de la capital regional.

El autor, el periodista Juan Guillermo Prado Ocaranza, es especialista en temas religiosos. Ha escrito varios libros que aportan los esfuerzos de

investigación, con que enriquece a los interesados en estas materias.

"El libro es una edición preliminar, porque lamentablemente aquí trabajamos con la memoria de las personas y muchas veces la memoria es frágil y eso hizo pensar que si hacíamos una edición definitiva, iban haber de una u otra manera, algunas críticas sobre el contenido o las fechas. Pero, en general, la opinión que tengo, es que todos los pastores evangélicos están de acuerdo con los señalado en el libro", destacando que a diferencia de lo acontecido en el resto del país, la Iglesia Evangélica inicia la historia en la región, prácticamente junto con la Iglesia Católica.



61 Diario de Aysén, Coyhaique, 18-XII-1993 p. 5.

Corporación de Desarrollo de la Zona austral auspició libro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Corporación de Desarrollo de la Zona austral auspició libro [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile